

L'Union Européenne accuse Google et ouvre une enquête sur le système d'exploitation Android



Bruxelles, 15 avril (RHC-AFP-EFE)- L'Union Européenne a accusé Google de violer la loi européenne antitrust pour favoriser ses produits et elle a annoncé l'ouverture d'une enquête sur son système d'exploitation pour téléphones intelligents Android.

Dans des déclarations à la presse, la commissaire européenne chargée de cette question, Margrethe Vestager, a indiqué que le géant étasunien risque une amende de 6 milliards d'euros pour cette violation des réglementations anti-monopole de l'Union Européenne.

90% des recherches internet sont effectuées sur Google en Europe et cette entreprise est soupçonnée de mettre en avant les liens renvoyant à ses propres produits dans les résultats de recherche, au détriment de ces concurrents, comme Bing ou Microsoft.

L'Union Européenne a commencé à se pencher sur ce moteur de recherche en 2010 et cette enquête doit prendre fin d'ici 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52766-lunion-europeenne-accuse-google-et-ouvre-une-enquete-sur-le-systeme-dexploitation-android>



Radio Habana Cuba